



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>martes 10 de abril de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

Vía Telefónica. **José Calzada Rovirosa**, Senador del PRI, comenta que la inseguridad en la ciudad es el gran reto que se tiene por delante y es el gran legado que dejó Vicente Fox, ante la inactividad que se tuvo durante su sexenio; se invirtió poco recurso y esfuerzo para combatir este tema. Esto trae como consecuencia una inquietud social, desmotivación de invertir en nuestro país. Debe de haber un cambio y un voto de confianza al nuevo presidente para erradicar este problema. En Querétaro afortunadamente no hay los problemas que tienen otras entidades federativas. Para cerrarle el paso a la delincuencia organizada es necesario combatirla con firmeza y estrategias de estado; hay que trabajar en conjunto sociedad y gobierno. Con relación a la preocupación de los productos que se importan de Estados Unidos y Chile de carne de puerco, comenta que se deben establecer mecanismos mucho más eficientes, para poder revisar la mercancía que entra a territorio nacional. Respecto al Tratado de Libre Comercio, hay garantías a los productores que no se han cumplido; ellos no cumplen pero México sí cumple, se tiene que defender los derechos de todos los productores y así también que ellos cumplan. En cuanto a las Reformas Hacendarias, todo va bien, se lucha por tener recursos pero cuando se tienen no se aprovechan. Una de las cuestiones es a dónde se van a invertir; hay que luchar por una mejor recaudación y eficiencia tributaria. En tema de la Reforma Fiscal comentó que marcha bien, en los términos más amplios ya dio uno de los primeros pasos, que quizá mucha gente no lo vio como tal y fue la Reforma a la ley del ISSSTE. Los expertos señalan que la Reforma al ISSSTE puede significar el 50% a la Reforma Hacendaría. Si no hay una claridad en dónde se van a invertir estos recursos, de nada sirve una Reforma Hacendaría, pues sólo implica desgaste político y ejecutivo; vamos a una Reforma Hacendaría, siempre y cuando se pueda acordar el destino de los recursos excedentes. (EL)

El día de hoy se realizarán 2 manifestaciones en contra de las cláusulas del Tratado de Libre Comercio, que afectan a los productores de maíz, así como para mostrar la inconformidad con el aumento del 17% al agua y para conmemorar a Emiliano Zapata, por parte de las organizaciones campesinas y el PRD, informó **Pablo Héctor González Loyola Pérez**, dirigente del Comité Ejecutivo Estatal del PRD. (EL)

Este martes habrá dos marchas; la primera, en la mañana, saldrá de Pasteur y Constituyentes y se dirigirá a la PROFECO y la CFE; y la otra será por la tarde, de la alameda Hidalgo a Plaza de armas. (NC)

LEGISLATURA

Las autoridades deben poner solución a las necesidades de la solución y no sólo poner topes o tapar baches, señaló el diputado **Alonso Valdovinos**, quien criticó la falta de atención de la SCT para resolver el problema de la llamada curva maldita. (NC)

Si no se destinan recursos para aplicar la ley, esta queda en letra muerta, aseguró el diputado **Ricardo Martínez Rojas**. (EL)

Lo que ha generado el rezago a la licitación del proyecto Acueducto 2, son algunas fallas técnicas en dicho proyecto, dijo la diputada **María de Jesús Ibarra**. (EL)

En la medida en que va creciendo el trabajo del nuevo comité directivo del PAN, se refuerza el trabajo con la fracción blanquiazul en el congreso, aseguró el coordinador de esa fracción, el diputado **Rafael Puga**. (EL)

MUNICIPIOS

Secuestran siete camiones del municipio de Querétaro con material para construcción, el cual sería destinado a la comunidad de la comunidad de La Estacada. No se ha interpuesto una demanda pues se espera que devuelvan el material, afirmó el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

El gobierno municipal reporta saldo blanco durante el periodo de semana santa, a pesar de las ejecuciones del miércoles, señaló el Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**, quien afirmó que disminuyó el índice de robos a vehículos y casas habitación. (NC)

Dentro del operativo de *Antro con-sentido*, se realizaron operativos en tres antros el fin de semana, donde no se encontró ninguna irregularidad, informó **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

El Municipio de Querétaro, dará un terreno, a los concesionarios de transporte público, con la finalidad de que tanto transportistas como las unidades no pernocten en las calles de la ciudad, anunció **Jorge Luis Alarcón Nevé**, Secretario de Gobierno Municipal. (EL)

Con la finalidad de abarcar y subsanar las demandas e inquietudes de la ciudadanía de la capital de estado, se reanudará el Miércoles Ciudadano, en distintas zonas del Municipio de Querétaro y no únicamente en el Centro Histórico, puntualizó **Jorge Luis Alarcón Nevé**, Secretario de Gobierno Municipal. (EL)

No hay elementos para fincar responsabilidad a los elementos de la guardia municipal que participaron en el desalojo de miembros de la Sexta Querétaro el 2 de noviembre, aseguró el regidor del PRI, **Eric Osornio**. (NC)

628 detenidos fue el saldo del operativo de seguridad y vialidad de semana santa 2007 que realizó el municipio de Querétaro, la mayoría -407- por ingerir bebidas en la vía pública. Además se presentaron 120 accidentes viales. (NC)

En el municipio de Querétaro todavía se presenta la especulación de terrenos señaló **Ana Cristina Díaz Miramontes**, delegada de la CORETT, aunque aclaró que es menor al 30%. (NC)

El próximo lunes iniciará una campaña de esterilización de mascotas, con el fin de disminuir el número de perros callejeros, informó el Secretario de servicios públicos del municipio de Querétaro, **Alejandro González Valle**. (NC)

Vecinos de la colonia Claustros de Santiago, piden a la autoridad municipal, limpieza en lotes baldíos y la pavimentación de calles principales, ya que dicen, pagan muchos impuestos y piden que se ejerzan mejor los recursos aportados por los ciudadanos. (NC)

Cabeza. En el segundo día del Festival Santiago de Querétaro hubo mucha participación por parte de los pequeños, en diversas actividades teatrales, de pintura y periodismo, que se llevaron a cabo por la mañana en el Jardín Zenea. (EL)

Entrevista. **Manuel Cedillo**, director de cultura municipal, señala que el domingo empezó el festival santiago de Querétaro 2007 en plazas y jardines de la ciudad, en el centro y en las delegaciones municipales, con la presencia de artistas locales, nacionales y extranjeros. Incluso habrá exposiciones en los andadores, como el 5 de mayo. Todos los eventos son gratuitos, incluso los que son en espacios cerrados, como el de ayer de Susana Alexander, que tuvo mucho éxito. En las explanadas se están presentando conciertos de orquestas de cámara. El domingo se cierra con un concierto de Eugenia León. El programa se puede consultar en la página del municipio o en las delegaciones municipales; también hay manteles individuales en algunos restaurantes de la ciudad. (NC)

Para beneficiar a 20 productores ganaderos de Huimilpan, en unos días iniciará la construcción de un rastro con una inversión de 1.5 mdp, anunció el Alcalde **Lucio Fajardo**. (NC)

Es alarmante la incidencia de incendios en Pinal de amoles, reconoció el Secretario del ayuntamiento, **Oscar Silva** quien puntualizó que cada incendio acaba con una hectárea y media de terreno. (NC)

LABORAL

No habrá nueva audiencia conciliatoria para concluir la huelga en Pedro Escobedo, que lleva más de 20 días, aunque el Presidente del Tribunal de conciliación y arbitraje, **Jesús Lomelí**, afirmó que el diálogo entre las partes no se está realizando a través de la dependencia. (NC)

A siete días de que estalle la huelga en Pinal de amoles, ayer hubo una reunión conciliatoria, logrando un buen avance en el pliego petitorio. El Secretario general del sindicato, **Cutberto Álvarez Camacho** aclaró que sí existe el presupuesto necesario para satisfacer su demanda. (NC)

El regidor síndico del municipio de Pinal de amoles, **Fidel Herrera García** reconoció que el Oficial mayor firmó erróneamente un documento de jubilaciones con la dirigencia sindical que aún no ha tomado nota y aseguró que se le llamará la atención por esto. (NC)